

Deporte y naturaleza

Run and Sand 2026 reunió a más de mil corredores en un entorno costero único

Con una masiva convocatoria y un escenario natural privilegiado, el Run and Sand 2026 se tomó la noche del sábado la Avenida del Mar de La Serena, congregando a más de 1.200 corredores provenientes de distintos puntos del país. La carrera, realizada en formato sunset, ofreció un recorrido único sobre arena y asfalto, con el océano Pacífico y el atardecer como protagonistas.

La largada tuvo lugar en el sector del Faro Monumental, donde los participantes compitieron en las distancias de 21K, 10K y 5K, en una jornada marcada por el alto nivel competitivo y el entusiasmo del público. En la prueba principal,

el maratonista olímpico Hugo Catrileo se quedó con el primer lugar, reafirmando su destacado presente deportivo.

La organización valoró la alta participación y el comportamiento de los asistentes, destacando además el enfoque sustentable del evento, que volvió a poner énfasis en el cuidado del borde costero y la reducción del uso de plásticos durante la jornada.

Run and Sand continúa posicionándose como una experiencia que trasciende lo deportivo, integrando actividad física, vida sana y conciencia ambiental, con nuevas fechas programadas en otras playas del país durante la temporada estival.



REDES SOCIALES